

zu TOP .....

Mainz, 24.01.2025

## Anfrage 0145/2025 zur Sitzung am 05.02.2025

### Nutzung der Plattform X (ehemals Twitter)

Angesichts der zunehmenden Kritik an der Plattform X (ehemals Twitter) seit der Übernahme durch Elon Musk und dem daraus resultierenden Austritt zahlreicher Institutionen stellt sich die Frage nach dem zukünftigen Umgang der Stadt Mainz mit diesem sozialen Netzwerk. Beispielsweise hat die Stadt Wiesbaden angekündigt, X zum 31. Januar 2025 zu verlassen und stattdessen über einen eigenen WhatsApp-Kanal zu informieren.

#### Wir fragen an:

1.  Wie plant die Stadt Mainz, ihre Präsenz auf der Plattform X künftig zu gestalten?
  
2.  Wie bewertet die Stadt Mainz die Entwicklungen und die aktuelle Ausrichtung der Plattform X unter der Leitung von Elon Musk?
  
3.  Ist ein Austritt der Stadt Mainz aus der Plattform X in Erwägung gezogen? Falls nein, welche Gründe sprechen aus Sicht der Verwaltung gegen einen solchen Schritt?

Kolhey, Sascha